



Acta de la Reunión Extraordinaria de la Junta de Dirección celebrada el día 27-11-2023

En el seminario del Departamento de Química Orgánica, siendo las 12.45 h del lunes 27 de noviembre de 2023, se reúnen los miembros de la Junta de Dirección del Departamento de Química Orgánica que al final se relacionan.

El orden del día de esta reunión se indica a continuación:

1°.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Se aprueba el acta de la sesión celebrada el día 22 de noviembre de 2023.

2°.-Solicitud de información requerida por el profesor Francisco Javier López Jaramillo

El Director informa de la recepción ese mismo día de un nuevo escrito por parte del Prof. Francisco Javier López Jaramillo en nombre de su grupo de investigación y se ha recirculado entre los miembros de la Junta de Dirección. El director solicita que en la medida de lo posible todos los documentos presentados por registro por el profesor Francisco Javier López Jaramillo como representante de grupo sean firmados por todos los integrantes del grupo.

Indica que toda la información requerida por el profesor Jaramillo en el escrito objeto de la reunión se le entrega hoy en esta junta de dirección y se adjunta a esta acta. El Prof. Francisco Javier López Jaramillo da por entregada la documentación requerida en el escrito. Ante la pregunta de por qué no se responde por sede electrónica se explica que así consta en un documento oficial, se pueden responder dudas o realizar aclaraciones sobre el material y está controlado por representantes de todos los grupos de investigación. Así por ejemplo se aclara que el espacio de los despachos no es un tema que se este debatiendo en este momento y que si hubiese un escrito sobre la necesidad de tratar espacios de despachos por parte de algún profesor o grupo, dicha petición se tramitaría con máxima rapidez y diligencia.

El profesor Jaramillo quiere hacer constar que la asignación del laboratorio L22 al profesor Víctor Blanco, propuesta por su grupo de investigación, fue debido a que ese laboratorio se quedó vacío.

El profesor José Antonio Dobado Jiménez indica que en el departamento se han llevado a cabo intercambios de espacios sólo cuando han estado de acuerdo ambos grupos de investigación implicados (por ejemplo, el grupo FQM174 cedió despachos al grupo FQM-139) y también cuando se liberaron espacios por fuerza mayor, como en el caso del grupo del profesor Enrique Oltra. Hace una propuesta para la próxima Junta de Dirección del día 30 de noviembre en el sentido de crear una comisión encargada de hablar con instancias superiores para solicitar más espacio de investigación fuera del departamento. Si esa estrategia no diese resultado que el tema volviese al Departamento.





El director de departamento dice que esa propuesta es interesante pero que mientras se consiguen esos espacios se lleve a cabo un intercambio de espacios temporal como el propuesto en la anterior junta de dirección del día 22 de nov. 2023. Todas estas opciones se debatirían el día 30 de Noviembre.

El profesor Jaramillo indica que no ha podido hacer una propuesta de reasignación de espacios debido a que hasta el día de hoy no contaba con toda la información necesaria.

5°.- Ruegos y preguntas.

El profesor Francisco Javier López Jaramillo quiere hacer constar que los cambios en la impartición de la docencia del primer y segundo semestre, aprobados en la anterior junta de dirección del día 22 Nov. 2023, no son válidos hasta que sean aprobados en Consejo de Departamento. El Director informa que el Consejo de Departamento aprobó transferir esa competencia a la Junta de Dirección y que así se han realizado cambios en la organización docente estando presente otro representante del grupo al que pertenece. Los cambios realizados desde el anterior Consejo de Departamento serán informados en el siguiente Consejo Ordinario como así ha ocurrido con anterioridad.

Siendo las 13:30 h se da por finalizada la reunión

Relación de Asistentes

Álvarez de Cienfuegos, Luis Cuerva Carvajal, Juan Manuel Dobado Jiménez, José Antonio López Jaramillo, Francisco Javier Martínez Rodríguez, Antonio Megía Fernández, Alicia Quílez del Moral, José Francisco

Luis Álvarez de Cienfuegos

Secretario del Departamento de Química Orgánica